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о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 18 по 25 февраля 2022 года 

 

Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников аппарата 

Думы Ставропольского края 

Депутаты Думы Ставрополья начнут работать над законопроектом, 

регулирующим вопрос предоставлении мер поддержки льготным категориям 

граждан при социальной газификации. Об этом говорили 21 февраля на 

еженедельном рабочем совещании в Думе Ставропольского края. Депутат 

Юрий Гонтарь отметил, что в 70 регионах страны соответствующие 

региональные законы уже приняты. В ходе совещания было отмечено, что 

заявки на участие в программе льготной газификации подали свыше 2,5 тыс. 

жителей Ставрополья. Однако более тысячи из них получили отказ по ряду 

причин, в том числе из-за отсутствия установочных документов на землю 

или жилые строения. "Сегодня стоит задача оказать помощь с 

газификацией тем категориям населения, которые в ней нуждаются. 

Поэтому нам важно совместно с Правительством края и профильным 

министерством в обозначенные сроки законодательно урегулировать этот 

вопрос", - подчеркнул спикер Думы Николай Великдань (11 публикаций). 

Обсудили на совещании и перспективы создания особой 

экономической зоны рекреационно-туристского профиля на Кавказских 

Минеральных Водах. На размещение площадок развития курортной 

инфраструктуры планируется выделить земельные участки площадью: 300 

гектаров - в Кисловодске, 133 гектара - в Железноводске, 29 гектаров - в 

Ессентуках и 24,5 гектара - в Пятигорске. Сейчас разрабатывается 

необходимая проектно-сметная документация для создания обеспечивающей 

инфраструктуры. Кроме того, ведется работа по поиску и подбору 

инвесторов для работы на этих площадках (4 публикации). 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Депутаты Думы Ставропольского края на заседании 24 февраля 

утвердили внесение корректировок в краевой бюджет. В региональной казне 

увеличены доходы и расходы, сокращён уровень государственного долга. 

Объём доходов краевого бюджета увеличен на сумму порядка 1 миллиарда 

рублей, расходы увеличены на сумму более 8 миллиардов рублей. 

Источником корректировок стали собственные налоговые и неналоговые 

доходы краевой казны, а также финансовая помощь из федерального 

бюджета. На погашение объёма государственного долга планируется 

направит порядка 5 миллиардов рублей. Средства также пойдут на 

дополнительное финансирование здравоохранения, социального 

обслуживания, развитие образования, спортивной и курортной 

инфраструктуры, дорожное строительство. "В процессе работы над 
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бюджетными поправками нам удалось направить больше средств на 

исполнение наказов жителей края. В этом году планируется реализовать их 

более 80. За каждым стоят реальные вопросы и проблемы людей, которые 

мы, как депутаты, должны решать", — отметил по итогам заседания 

председатель краевой Думы Николай Великдань. В результате внесения 

корректировок доходы бюджета Ставрополья достигли 145,5 миллиардов 

рублей, расходы составляют 160,4 миллиарда рублей (25 публикаций).  

Краевое министерство дорожного хозяйства и транспорта 

Ставропольского края наделили полномочиями по контролю за 

перевозчиками в Ставрополе и Пятигорске. Соответствующий закон, 

направленный на повышение уровня безопасности пассажирских перевозок, 

приняли на заседании Думы Ставропольского края. Новый документ чётко 

регламентирует полномочия по контролю в сфере транспортного 

обеспечения в столице региона и Пятигорске. Закон определяет 

обстоятельства, при которых министерство сможет обращаться в суд с 

заявлением о прекращении действия лицензии, выданной перевозчику. Такое 

решение поспособствует повышению ответственности перевозчиков и 

усилению контроля в области общественного транспорта. Также в краевой 

думе сообщили, что в соответствии с документом утрачивает силу ряд 

региональных законов. "Выдачу лицензий и контроль за теми, кто 

занимается пассажирскими перевозками, должно осуществлять одно 

ведомство. Тогда мы сможем добиться от перевозчиков качественного 

обслуживания жителей края и порядка в транспортной сфере", - отметил 

председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань (30 

публикаций).  

В закон Ставропольского края о переносе выходного дня, совпавшего с 

Радоницей, внесены изменения. В этом году День поминовения усопших 

приходится на вторник, 3 мая. Согласно постановлению правительства о 

переносе выходных дней в 2022 году, этот день считается нерабочим, в связи 

с переносом выходного дня с субботы 1 января на вторник 3 мая. Краевые 

депутаты на очередном заседании решили при совпадении выходного дня и 

Радоницы выходной день не переносить. "Поправки продиктованы тем, что 

дополнительный выходной не требуется при совпадении Радоницы с 

нерабочим днём. Все желающие и так могут посетить места захоронений 

родных и близких", — прокомментировал председатель краевой думы 

Николай Великдань (18 публикаций). 

На Ставрополье расширили критерии работодателей, которые могут 

предоставлять рабочие места для граждан с ограниченными возможностями 

здоровья. Соответствующие изменения внесли в закон "О квотировании 

рабочих мест для инвалидов" на заседании Думы края. В закон добавили 

категории "филиалы" и "представительства" организаций. Численность 

работающих будут определять от среднесписочного количества сотрудников. 

При этом, как и прежде, предприятие должно располагаться и осуществлять 

свою деятельность на территории Ставропольского края. "На сегодня в 

регионе создано свыше 8,8 тысячи рабочих мест, а с расширением круга 
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работодателей, уверен, их количество увеличится", – подчеркнул 

председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань (9 

публикаций).  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

На заседании комитета Думы Ставропольского края по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике, которое провёл его 

председатель Иван Ковалёв, обсудили поправки в бюджет на 2022 год. Как 

прозвучало, они необходимы для уточнения показателей поступлений 

налогов. Также следует конкретизировать доходы и расходы на сумму 

межбюджетных трансфертов с целевым значением. Корректировки нужны и 

для выполнения условий софинансирования с федеральным бюджетом на 

реализацию нацпроектов. "Поправки предварительно были рассмотрены на 

заседаниях всех думских комитетов, дополнительные средства пойдут на 

важнейшие направления, в том числе и те, что определены в ходе работы с 

наказами земляков. Важно и то, что предполагается значительное 

сокращение госдолга края", - отметил Иван Ковалёв (11 публикаций). 

В Ставрополе прошло торжественное собрание в честь Дня защитника 

Отечества, поздравил виновников праздника председатель краевой Думы 

Николай Великдань. Он отметил, что армия всегда была надежной опорой 

государства, а солдаты и офицеры - образцом верности, чести и достоинства.  

"Мы помним подвиг советских солдат в годы Великой Отечественной, 

воинов-интернационалистов, участников контртеррористических операций, 

всех, кто сражался в горячих точках. Спасибо каждому из вас за 

преданность долгу и честную службу", - обратился председатель Думы к 

присутствующим (9 публикаций).  

По итогам конкурса в Думе Ставрополья определили состав 

Молодежного парламента. Его членами стали 50 человек, которые в 

течение пяти лет будут отстаивать интересы молодежи в высшем 

законодательном органе региона. "Для многих наших молодых граждан 

участие в конкурсе - это не только способ проверить свои способности, но и 

еще одна ступень к участию в жизни края и общества. Ведь молодежный 

парламент - это орган, обучающий молодежь региона парламентаризму, и 

хорошая школа кадрового резерва", - отметил председатель конкурсной 

комиссии, первый вице-спикер краевой Думы Дмитрий Судавцов. 

Молодежный парламент приступит к своей работе в течение месяца (8 

публикаций). 

Депутаты Думы Ставропольского края передали в региональное 

коммунальное ведомство 97 предложений, которые были получены в ходе 

избирательной кампании 2021 года. Краевое минЖКХ уже приступило к 

проработке первых наказов. По сообщению ведомства, большая часть 

предложений касается сферы водоснабжения и водоотведения. Другая часть 

наказов связана с твёрдыми коммунальными отходами, а именно — 

необходимостью увеличения количества контейнеров. Ещё одна тема - 

капитальный ремонт общего имущества домов (7 публикаций). 
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Депутаты Думы Ставропольского края откликнулись на призыв 

губернатора края Владимира Владимирова помочь беженцам Донбасса и 

Луганска. Буквально за сутки со всего края в рамках благотворительной 

инициативы "Доброе сЕРдце" в точку сбора в Ставрополе доставили 

непортящиеся продукты питания: консервы, крупу, муку, макароны, мясные 

изделия и бутилированную воду. В общей сложности от Ставрополья 

беженцам подготовили 40 тонн гуманитарного груза. "Сейчас большое 

количество жителей Донбасса и Луганска находится в российских регионах. 

Мы знаем, что среди них – много детей, пожилых людей и инвалидов. Наша 

задача как ведущей Партии страны - приложить максимум усилий, чтобы 

их пребывание на территории России оказалось комфортным. 

Жители Ставрополья и активисты "Единой России" сделают все 

возможное, чтобы помочь тем, кто остался без домашнего тепла и 

крова", - подчеркнул руководитель общественно-волонтерского центра 

"Единой России", руководитель ставропольского регионального отделения 

Партии "Единая Россия" Дмитрий Шуваев (7 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края, секретарь Изобильненского 

местного отделения партии "Единая Россия" Александр Сидорков провел 

прием жителей горокруга на площадке Региональной общественной 

приемной партии. К Александру Павловичу обратились жители города 

Изобильного, поселка Рыздвяного, станицы Рождественской. Вопросы, 

адресованные краевому парламентарию, касались различных сфер жизни 

округа. "Вопросы, как всегда, острые, волнующие большинство жителей. 

Все они взяты мною на контроль и будут тщательно отработаны", - 

отметил Александр Сидорков (6 публикаций).  

В преддверии 23 февраля активисты партии "Единая Россия" посетили 

ветеранов Великой Отечественной войны во всех 

муниципалитетах Ставропольского края и поздравили их с наступающим 

праздником. Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края, 

член фракции ЕР Дмитрий Судавцов отметил, что подобные акции не 

только позволяют в очередной раз сказать спасибо ветеранам, но и 

напомнить молодому поколению о великом подвиге Красной армии. "В 

наших жилах течёт кровь победителей, это очень важно. И сегодня мы 

идём к ветерану, участнику Великой Отечественной войны, чтобы ещё раз 

его поблагодарить, ещё раз ему поклониться за тот подвиг, ещё раз 

вспомнить и воздать дань уважения этим людям. Их мало, мы их любим, мы 

их ценим. Желаем им здоровья, чтобы они подольше были с нами и чтобы их 

прапраправнукам они рассказали о тяготах и подвиге нашего народа", - 

сказал первый заместитель председателя Думы Ставрополья Дмитрий 

Судавцов (5 публикаций). 

В Ставропольском крайкоме КПРФ 21 февраля состоялось заседание 

круглого стола, посвященного дню рождения Рабоче-Крестьянской Красной 

Армии и Военно-Морского Флота. В его работе приняли участие ветераны 

партии, войны и труда, комсомольцы и молодежь. Открыл работу круглого 

стола первый секретарь крайкома партии, первый заместитель председателя 
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Думы Ставропольского края Виктор Гончаров. Виктор Иванович отметил, 

что представители старшего поколения хорошо знают историю нашей страны 

и армии, мы просто обязаны передать это сокровенное знание следующим за 

нами поколениям. "Мир очень хрупкий, - подчеркнул он. - Война стоит на 

пороге России, в том числе и Ставропольского края. Наше празднование дня 

рождения Красной Армии не только дань истории, но и мобилизация 

духовных сил партии и народа на преодоление любых испытаний, которые 

могут выпасть на нашу долю". С приветствием к участникам круглого стола 

обратился второй секретарь крайкома партии, член ЦКРК КПРФ, 

председатель комитета регионального парламента по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству Виктор 

Лозовой. Он рассказал кратко о своей военной судьбе, о том, как он следовал 

в службе наказу своих родителей, который стал для него путеводной звездой. 

Виктор Иванович горячо поздравил всех собравшихся с днем рождении 

РККА, и пожелал всем здоровья и оптимизма (5 публикаций).  

Заместитель председателя краевой Думы Ольга Дроздова приняла 

участие в совещании по организации приема в пунктах временного 

размещения граждан, прибывающих на Ставрополье из Донецкой и 

Луганской народных республик, которое провел Губернатор Владимир 

Владимиров. Обсуждалась готовность региона к возможному размещению 

беженцев. Отмечалось, что необходимо выстроить четко работающий 

механизм, который будет включать в себя всю необходимую поддержку: 

оформление регистрационных документов, медицинское обследование, 

транспортное обслуживание, размещение, питание, обеспечение связью. 

Подчеркивалось, что вся эта цепочка должна работать без сбоев и иметь 

логическое продолжение, например, помощь в трудоустройстве, которую 

уже готовы оказать ряд краевых работодателей. "Обсуждался вопрос приема 

на ставропольской земле людей, которые нуждаются в нашей помощи и 

защите. Мы, как депутаты, отвечающие за территории, сделаем все 

возможное для того, чтобы они чувствовали поддержку в столь непростой 

ситуации. Эту работу сегодня нужно четко построить и опыт такой 

организации у края есть", - отметила Ольга Дроздова (5 публикаций). 

Под председательством Юрия Скворцова состоялось очередное 

заседание рабочей группы по совершенствованию законодательства края в 

связи с принятием Федерального закона "Об общих принципах организации 

публичной власти в субъектах Российской Федерации". Как прозвучало, в 

настоящее время продолжается работа по систематизации аналитической 

информации, которая подготовлена по основным новеллам для внесения 

изменений в краевые законы и Устав (Основной Закон) Ставрополья. Идет 

обсуждение предлагаемых изменений с профильными ведомствами, 

прокуратурой, главным управлением минюста РФ по краю. "Необходима 

качественная проработка всех моментов предлагаемых изменений. К 

работе активно подключились различные ведомства, контролирующие 

органы. Уверен, что совместными усилиями будет выполнена эта 
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масштабная работа согласно ранее оговоренным срокам", - отметил Юрий 

Скворцов (4 публикации). 

"Российская газета" от 22 февраля написала о проблемах с 

обеспечением питьевой водой сельских поселений Ставропольского края. 

Где-то она течет из кранов с перебоями, куда-то ее привозят в автоцистернах. 

Региональные власти несколько лет пытаются решить эту проблему, 

вкладывают миллиарды рублей, однако с приходом жары жалобы на жажду в 

станицах и на хуторах слышны вновь. Об актуальности этого вопроса для 

жителей края рассказал и депутат Думы Ставропольского края Юрий 

Белый. По мнению парламентария, вода всегда была дефицитным ресурсом 

для жителей Ставрополья - все из-за географических и климатических 

особенностей региона. Помочь всем ставропольцам получить чистую воду 

независимо от погоды и сезона могла бы федеральная целевая программа. 

Парламентарий привел в пример газоснабжение: сейчас Ставропольский 

край практически полностью обеспечен этим ресурсом благодаря 

президентской программе. Та же история с дорогами: ежегодно в регионе на 

них тратят несколько миллиардов рублей, и теперь почти к любому 

населенному пункту можно без проблем доехать по комфортной и 

качественной трассе (4 публикации).  

Комитет по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике 

Думы Ставропольского края предложил региональной Торгово-

промышленной палате доработать внесенные ей в апреле 2021 года 

законопроекты, касающиеся налогообложения бизнеса, написала газета 

"Вечерний Ставрополь", № 26 от 22 февраля.  Члены комитета приняли 

решение о том, что законопроекты  "О внесении изменений в Закон 

Ставропольского края "Об установлении дифференцированных налоговых 

ставок для отдельных категорий налогоплательщиков, применяющих 

упрощенную систему налогообложения" и "О проекте закона 

Ставропольского края "О внесении изменений в Закон Ставропольского края 

"О патентной системе налогообложения" нуждаются в серьезной доработке 

При этом было отмечено, что тема снижения налогового бремени для 

предпринимателей в непростых экономических условиях не теряет 

актуальности. Работу в данном направлении решено продолжить (4 

публикации).  

Вопросы дополнительного образования детей и поддержки 

талантливой молодежи рассмотрены на заседании комитета Думы по 

образованию, культуре, науке, молодежной политике, средствам 

массовой информации и физической культуре под председательством 

Артура Насонова. Отмечалось, что поиск талантливых детей ведется в крае 

по трем направлениям: в сферах образования, культуры и спорта. В ходе 

обсуждения подчеркивалось, что особая роль в выявлении и поддержке юных 

талантов принадлежит организациям дополнительного образования. Их 

деятельность способствует эмоциональному, интеллектуальному, 

культурному и физическому развитию ребенка. По мнению депутатов, в 

работе с талантливыми и одаренными детьми важен системный подход, 
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который сложился сегодня на Ставрополье. Все начинается еще с 

дошкольного возраста, через серию конкурсов и олимпиад краевого уровня. 

Законодатели также обсудили меры поощрения юных талантов. За 

достижения в учебе, спорте, творчестве вручаются: стипендии Губернатора 

Ставрополья, краевая молодежная премия в области науки, инноваций и 

инициатив "Премия 2020", единовременное денежное поощрение 

победителям и призерам национальных и международных Чемпионатов по 

профессиональному мастерству по стандартам Worldskills (3 публикации). 

Повышению эффективности мер поддержки молодых и студенческих 

семей, формированию каталога практик предоставления социальной помощи 

им было посвящено заседание комиссии Генсовета "Единой России" по 

защите материнства, детства и поддержке семьи под председательством 

вице-спикера Госдумы Анны Кузнецовой. Участие в совещании в 

дистанционном режиме приняла председатель комитета Думы 

Ставропольского края по социальной политике и здравоохранению, член 

партии "Единая Россия" Валентина Муравьева. "На территории 

Ставропольского края реализуются мероприятия государственной 

программы Российской Федерации по обеспечению жильем молодых семей. 

Она осуществляется в соответствии с нормами федерального 

законодательства, а также региональной программой. Ежегодно от 

Правительства Ставрополья поступают заявки в федеральный Минстрой 

для участия в этой программе. Это действительно существенная 

поддержка молодых семей. И если на финансирование мероприятий по 

обеспечению жильем молодых семей в 2021 году было предусмотрено 90,9 

млн. рублей, то на текущий год в бюджете уже предусмотрено 1 млрд. 

141,4 млн. рублей. Это позволит предоставить социальные выплаты более 

1500 молодым семьям", - отметила Валентина Муравьева (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко принял 

участие во всероссийской акции "Защитить память героев", в рамках которой 

состоялось возложение цветов к памятнику "Воина-освободителя" в селе 

Арзгир (2 публикации) 

Общественники предложили провести в краевом центре мероприятия 

по экологическому, патриотическому и спортивному воспитанию населения.  

Одно из них - соревнование среди отцов города Ставрополя по сдаче норм 

ГТО. Эта инициатива обсуждалась на встрече руководителя краевой 

приемной "Единой России" Дмитрия Судавцова с председателем 

Ставропольского отделения ВОД "Отцы России" Александром Резюком и 

председателем городского Совета отцов Иваном Соловьевым. Дмитрий 

Судавцов инициативу поддержал. Он предложил провести многоуровневые 

соревнования. За их основу возьмут комплексы ГТО. "Начнем с небольших 

кустовых состязаний по всему городу, затем проведем квалификационный 

уровень и потом выйдем на финал. Такой отбор поможет в дальнейшем 

сформировать не только сильных и целеустремленных соперников, но 

также подготовить квалификационных судей и инструкторов", - поделился 

планами депутат Думы Ставрополья. 
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На заседании комитета Думы Ставропольского края по 

инвестициям, курортам и туризму под председательством Дмитрия 

Шуваева депутаты рассмотрели ряд законопроектов и информацию о 

проведении эксперимента по курортному сбору и улучшению 

инвестиционного климата в регионе по результатам выездных совещаний в 

комитете, написала газета "Кавказская здравница" от 19 февраля. 

Законопроектом о внесении изменений в краевой бюджет на текущий год 

предлагается увеличить финансирование государственной программы 

Ставропольского края "Экономическое развитие и инновационная 

экономика" на сумму свыше 84 миллионов рублей. Большая часть средств 

пойдет на поддержку субъектов малого и среднего предпринимательства для 

возмещения затрат на приобретение оборудования. Планируется также 

выделить дополнительное финансирование и для обеспечения деятельности 

МФЦ. "Организация детского туризма - одно из ключевых направлений 

развития туристической сферы. Молодое поколение ставропольцев должно 

знать историю края и гордиться ею. Комитет в своей работе будет и в 

дальнейшем уделять этому вопросу повышенное внимание, - подчеркнул 

Шуваев.  

Неоценимую помощь детской казачьей организации "Сокол" села 

Подлужного оказал депутат Думы Ставропольского края Александр 

Сидорков. Недавно он передал казачатам новую шашку, так необходимую 

им для полноценных занятий, написала газета "Наше время" от 22 февраля. 

25 февраля в Левокумском районе будет вести прием граждан по 

личным вопросам депутат Думы Ставропольского края седьмого созыва 

Роман Савичев. 

С 28 февраля по 4 марта 2022 года в Андроповской местной 

общественной приемной политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" 

состоится Неделя приемов граждан по вопросам здравоохранения. В её 

рамках приём проведут депутаты Думы СК Игорь Николаев и Любовь 

Хенкина. 

Совет ветеранов Предгорного муниципального округа провел 

очередной пленум с повесткой дня: "35-летие создания ветеранской 

организации - важная веха в истории районной организации ветеранов 

Предгорья". В работе пленума принял участие депутат Думы 

Ставропольского края Николай Роев, написала газета "Искра", № 13 от 22 

февраля. Выступавшие активисты подняли проблемные вопросы и задавали 

их депутату Думы. Он, в свою очередь, заявил о готовности активно 

помогать ветеранскому движению округа в решении стоящих перед 

организацией задач.  

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ 

Сергей Миронов выступил с предложением увеличить федеральное 

финансирование образования и установить норму, по которой учитель 

должен зарабатывать не менее 200% от средней зарплаты по региону. 

Ставропольские парламентарии поддержали инициативу. Депутат Думы 

Ставропольского края Андрей Битаров призвал срочно менять 
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сложившуюся в этой сфере ситуацию. "Уровень зарплат наших учителей - 

это стыдно. Люди на чьи плечи ложиться колоссальный труд по 

воспитанию и обучению наших детей получают сущие копейки. Ситуацию 

срочно нужно менять. Я полностью поддерживаю инициативу 

законодательно установить норму, по которой заработок педагога должен 

составлять не менее 200% от средней зарплаты в регионе 

трудоустройства", - прокомментировал Битаров. 

 

Поздравления с праздниками 

Поздравление с Днём защитника Отечества опубликовали: 

Н.Т. Великдань – в газетах "Ставропольская правда" от 19 февраля, 

"Степные зори" от 22 февраля, "Наше время" от 22 февраля, "Наша 

жизнь", № 13 от 22 февраля, "Вестник Прикумья", № 13 от 22 февраля, 

"Нива", № 13 от 22 февраля, "Приманычские степи", № 13 от 22 февраля, 

"Степные зори", № 13 от 22 февраля, "Заря", № 13 от 22 февраля  и сети 

Интернет – 5 публикаций; И.В. Андрющенко – в газетах  "Рассвет", № 13 

от 22 февраля, "Заря", № 13 от 22 февраля, "Приманычские степи", № 13 от 

22 февраля; В.И. Трухачев - в газете "Вперед" № 13 от 22 февраля  и сети 

Интернет – 4 публикации; А.И. Жданов - в газете "Знамя труда", № 13 от 

22 февраля; З.Ш. Шерпеев - в газете "Левокумье", № 13 от 22 февраля; 

А.П. Сидорков - в газете "Заря", № 13 от 22 февраля.  
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